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僕が受験で大切だと思ったことは国数英を重視することです。国数英の中か

ら最低でも 1科目（2科目あると尚良い）を自分の武器にすることで、私立の

入試や国公立の二次試験に自信が持てます。実際僕も得意であった数学のおか

げでなんとか国公立に合格することができました。 

また、最後まで諦めないことも大切だと知りました。残念ながら僕は国公立

前期試験に落ちました。ただ、前期試験が終わってからすぐに中後期試験の対

策を始めたため、なんとか中期試験で第二志望の大学に合格できました。周り

の人が入試が終わり遊ぶ中、たった 1人の教室で勉強することで精神的にも強

くなれました。前期の結果が出て落ち込んでいた時に「お前ならきっと大丈

夫」と励ましてくれたクラスメートや先生に本当に支えられました。本当にあ

りがとうございました。この高校で過ごした 3年間で部活動や受験勉強を通し

て、素晴らしい友人に恵まれました。 

最後に受験生のみなさんへ、受験勉強において何度も挫折することでしょ

う。自分が本当にすべきことはなんなのかを考えて、悔いの残らないよう最後

の最後まで諦めずに努力してください。皆さんの希望が叶うよう願っていま

す。 

 


